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Материалы агентства

Всё больше россиян негативно отзываются о Путине: опрос
Разговоры о Владимире Путине слышали в последнее время 43% россиян. Впервые за 12 лет в таких 
разговорах отрицательные отзывы о нём превысили долю положительных, причём вдвое, сообщили 
корреспонденту ИА REX социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ). Так, негативные отзывы о 
президенте в последнее время слышали 20% россиян, нейтральные и позитивные — по 10%.

Чаще других отрицательные оценки деятельности Путина слышали сторонники председателя КПРФ 
Геннадия Зюганова, москвичи, сторонники Михаиле Прохорова и люди с доходами более 20 тысяч 
рублей. В целом ведут разговоры о событиях российской политической жизни больше половины россиян, 
чаще всего — с родными и друзьями. Основные темы бесед о политике — события в мире, оценки работы 
власти, рост цен и низкий уровень жизни.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28481.html

Мировой рекорд по курению среди мужчин принадлежит россиянам
Сомнительный мировой рекорд по курению среди мужчин принадлежит российским курильщикам. Они 
выкуривают ежедневно по 18,5 сигарет. всего в России курят 60,2% мужчин в возрасте 15 лет и старше. 
Об этом сообщили в пресс-службе ООН.

Никто в мире столько не употребляет табачных изделий, как в РФ, пишет медицинский журнал Lancet, 
со ссылкой на данные исследований собранные новой системой наблюдения, созданной совместными 
усилиями Всемирной организации здравоохранения, американских центров по контролю и профилактике 
заболеваний и Канадской ассоциации общественного здоровья. Исследование проводилось в 14 странах 
с низким и средним уровнем доходов, в том числе в Бразилии, Индии, Китае, Польше, России, Турции 
и Украине.

При этом поведение курильщиков в разных странах сильно отличается. Так, в Египте курит менее 1% 
женщин, а польки ежедневно выкуривают по 15,5 сигарет.

В целом, во всём мире мужчины курят значительно больше женщин — 48,6% курящих ежедневно мужчин 
против 11,3% женщин, однако для обоих полов характерно раннее начало употребления табачных изделий.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28480.html

Президента Казахстана приняли в Киргизии как уважаемого аксакала
22 августа состоялся первый в истории двух стран государственный визит президента Казахстана 
в Киргизию. Его приурочили к двадцатилетию установления дипломатических отношений, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Вместе с Нурсултаном Назарбаевым в Бишкек прибыла представительная делегация, в которую вошли 
вице-премьер правительства Казахстана, пять министров, три заместителя министра, а также руководители 
ведомств и представители местного самоуправления приграничных районов.

Стороны провели переговоры по всем актуальным вопросам сотрудничества и, как заверил Алмазбек 
Атамбаев, «между Кыргызстаном и Казахстаном не осталось нерешённых вопросов». Что же касается 
конкретных договорённостей, то Казахстан обещал выделить южному соседу 200 тысяч тонн зерна, 
дополнительно поставить 100 млн кубометров газа, построить в Киргизии две школы, выделить гранты 
киргизским студентам для обучения в казахстанских вузах, оказать поддержку Киргизии в процессе 
вступления в Таможенный союз.

Особый акцент был сделан на вопросах энергетического сотрудничества. В частности, Казахстан заявил 
о своей готовности приступить к строительству ЛЭП Кемин-Алма-Ата. Значение этого проекта для 
энергетической безопасности двух стран трудно переоценить. До 2009 года в Центральной Азии 
существовала единая энергосистема, т.н. Центральноазиатское энергокольцо. Три года назад Узбекистан 
вышел из общего энергетического пространства, в начале 2012 года с таким же заявлением выступило 
руководство Казахстана. Тем временем, Киргизия начала строительство ЛЭП Датка-Кемин, чтобы 
обеспечить север республики электроэнергией собственного производства и таким образом 
минимизировать зависимость от соседей. Реализация проекта по строительству ЛЭП дальше на север 
до Алма-Аты позволит Киргизии увеличить доходы бюджета за счёт экспорта электроэнергии, 
а Казахстану — обезопасить себя на случай несанкционированного отбора Узбекистаном электроэнергии 
из общей сети.
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Ещё одним проектом в области энергетики станет строительство нефтепровода из казахстанского Чимкента 
на территорию Киргизии. Стороны поручили межправительственной комиссии проработать этот вопрос.

В рамках визита главы Казахстана в Киргизию состоялось Третье заседание Высшего Международного 
совета двух стран, и подписан ряд документов, определяющих направления двустороннего сотрудничества 
на ближайшие годы.

Обращает на себя внимание особая атмосфера, в которой проходил визит Нурсултана Назарбаева. 
Казахстан всегда считал себя «старшим братом» по отношению к Киргизии, о чём его лидер не уставал 
намекать и Аскару Акаеву, и Курманбеку Бакиеву, и Алмазбеку Атамбаеву. В этот раз в Бишкеке 
Назарбаев был принят не просто как глава соседнего государства. Младший по возрасту и президентскому 
стажу Атамбаев обращался с коллегой, не как с равным, а как с уважаемым аксакалом. Не раз прозвучали 
благодарности за «братскую щедрость», уверения в том, что «мы [кыргызы] всегда ощущаем поддержку 
Казахстана» и даже, что уровень дохода в Казахстане и Киргизии «как небо и земля».

Алмазбек Атамбаев также отметил успехи Казахстана на недавней Олимпиаде в Лондоне. «Наши тренера 
и чиновники пусть поедут и послушают, как надо готовиться к Олимпиаде», — сказал он.

В ответ гость обратился к киргизскому народу с необычным для формата встречи напутствием. «Страна 
должна жить, всё-таки опираясь на собственные силы, — сказал он. — Надо работать! Все должны 
понимать, что без работы ничего не будет». И, говоря о сотрудничестве в сфере гидроэнергетики напомнил, 
что «только Казахстан может в твёрдой валюте покупать электроэнергию». Позже пресс-служба Нурсултана 
Назарбаева сообщила, что он принял (будучи в гостях!) премьер-министра Киргизии Омурбека Бабанова.

Подводя итоги визита высокого казахстанского гостя, Алмазбек Атамбаев выразил мнение: «Отныне между 
Кыргызстаном и Казахстаном не должно быть никаких вопросов. Нынешний государственный визит — это 
новый этап, новая страница в отношениях между Кыргызстаном и Казахстаном, о чём сказано 
в Декларации, которую мы сегодня подписали».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28482.html

Воронежский губернатор проверил строительство новых производств
Губернатор Алексей Гордеев Воронежской области 22 августа проинспектировал ход строительных работ 
в индустриальном парке «Масловский» и на новом заводе «Воронежсельмаш». Об этом корреспонденту 
ИА     REX   сообщили в Управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе правительства 
Воронежской области.

В «Масловском» губернатор начал осмотр со строительной площадки ООО «ПК «Ангстрем», где возводится 
новый производственно-логистический комплекс предприятия. Проектная мощность создаваемого 
производства — 4,5 тыс. кв. м продукции в смену. Выход на проектную мощность планируется к январю 
2017 года. По итогам реализации проекта будет создано 1200 рабочих мест.

Губернатор отметил, что это уже третья производственная площадка компании, первая очередь которой 
будет введена в строй уже в 2013 году. «Я вижу, что здесь всё идет по плану, то есть воронежцы 
в следующем году уже получат дополнительные рабочие места», — подчеркнул Алексей Гордеев.

Глава региона также побывал на стоящемся заводе «Воронежсельмаш». Это первый проект 
в сельхозмашиностроении области, где не реконструируется действующее предприятия, а ведётся 
строительство нового. На сегодняшний день на 100% выполнена строительная часть, коммуникации 
и инфраструктура, установлено 40% технологического оборудования, остальное приобретено и будет 
смонтировано в начале сентября 2012 года. По словам Гордеева, уже в сентябре это предприятие должно 
войти в строй. «С таким предприятием, я надеюсь, мы будем производить высококачественное 
конкурентоспособное и доступное оборудование, прежде всего зерносушильное. А создание таких 
современных предприятий дает основания говорить о том, что мы остаёмся крупной научно-
производственной площадкой в масштабах промышленности России», — отметил губернатор.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28483.html

Блогеры считают, что их мнения в Кремле не читают
Российские власти внимательно следят за дискуссиями в социальных сетях и блогосфере. Как выяснил 
Forbes, у десятков высших чиновников в кабинетах установлена специальная система мониторинга 
сетевых дискуссий.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Читают ли наши посты и комментарии в Кремле?».

Результаты опроса по теме «Читают ли посты и комментарии блогеров в Кремле?» 
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Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Возможно, читают, но нескольких 
избранных блогеров

206 14%

Да, читают 349 23%

Нет, не читают 698 47%

Трудно ответить. 126 8%

Свой вариант ответа. 112 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Ярослав Русин:

А где как не в сети сегодня можно узнать реальное положение вещей в России? Все центральные каналы 
если не изначально лживы, то преподносят информацию крайне избирательно. Общественное мнение 
о сегодняшней власти в стране так же объективно только в сети, так как здесь каждый свободно излагает 
свою точку зрения. Думаю власти серьёзно изучают по и-нету мнение о них электората.

Александр Стерляжников:

Нет, не читают. Медведев недавно сказал, что интернет не отражает мнение народа, так что 
мы им не нужны.

Аба Мурадов:

Если не самые первые лица, то какой-то аналитический центр ФСБ или какого-то НИИ обязательно читают. 
Тут всего общества срез: от язычников и арийцев, проходя монархистов и ярых ортодоксальных 
православных, салафитов и халифатистов, коммунистов и необольшевиков, фашистов и западников, 
либералов, заканчивая коррупционнерами и коллаборационистами.

Татьяна Бирюкова:

Вы что, серьёзно думаете, что наше жалкое мнение интересует кремлёвских «небожителей»? Да плевать 
они на него хотели. Как, впрочем, и на Россию в целом. Они здесь временщики. Разворуют всё, что можно, 
набьют карманы потуже и свалят, бросив разорённую страну. Вы посмотрите: производства не строятся, те, 
украденные, несмотря на высочайшую доходность, работают на изношенном оборудовании советских 
времён. Нефтепроводы напоминают решето, электростанции из-за отсутствия ремонта рушатся, все 
коммуникации во всех городах изношены полностью, но никто ремонтировать их не собирается: набивают 
карманы, что бы когда всё это рухнет, быстренько сделать ноги из полностью разорённой страны.

Виктор Устенко:

Мне кажется, после двухлетнего пребывания в социальных сетях, что государственным деятелям нечего 
делать здесь и тем более прислушиваться к тому, что мы пишем. Ничего серьёзного в сетях не обсуждается, 
да это и не та платформа. Приравнивать социальные сети к некому подобию краусорсинга (коллективному 
разуму) просто нелепо.

Владимир Куртин:

Читают аналитические обзоры, подготовленные специальной командой, подконтрольной чиновниками. 
То есть мы зависим не от Кремля, а от дворняжек, его охраняющих.

Владимир Любимцев:

Обязательно читают! Чем деланней и громче смеялся Медведев, что «а нам плевать, что там пишут про нас 
в сетях», тем я больше укрепился в своем убеждении, что читают, ещё и как!

Александр Поляков:

Читают/не читают, — а в принципе, читать им надо, очень много умного узнают, что народ о короле и его 
свите думает. Сейчас не надо ему переодеваться в простолюдина и выходить по ночам в трактиры, чтобы 
поспрашивать, что о нём думают. Если «Призму» внедрят повсеместно, то возможно, и манипулирование 
в соцсетях может быть организованное. Но мне лично, в принципе, это не страшно, и на получение 
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информации это никак не повлияет, т.к. интернет и так огромная помойка, порой сложно правду от лжи 
очистить, и не знаешь, чему верить.

Добавим, что опрос проводился с 19 по 22 августа. В нём приняли участие 1491 блогер, оставив 170 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что пионером по отслеживанию социальных медиа стало управление внутренней политики 
администрации президента. Представитель администрации президента подтверждает: система называется 
«Призма», она установлена непосредственно в кабинете Володина и в настоящее время действительно 
используется.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28484.html

Третьи силы дестабилизируют обстановку в Таджикистане: письмо 
молодёжи президенту
Внеочередная сессия маджлиса народных депутатов города Хорог — административного центра Горно-
Бадахшанской автономной области (ГБАО), как ожидается, пройдёт в 23 августа. По информации 
таджикской службы Радио Свободная Европа/Радио Свобода, предполагается, что в работе примут участие 
три министра силового блока, а основным вопросом станет вывод войск, которые находятся в округе с конца 
июля. Поводом для экстренного сбора депутатов послужило убийство одного из местных неформальных 
лидеров Имомназара Имомназарова и стихийный митинг, в который вылились 22 августа его похороны.

Сообщается, что сотни людей провели всю ночь на главной площади города «Вахдат» («Едиснтво»). Ночь 
прошла спокойно. «Никто из администрации области или мэрии города не встречался с митингующими, — 
передаёт радиостанция. — Митингующие заявляют, что останутся на площади до завершения сессии 
городского маджлиса».

Молодёжь Хорога обратилась с открытым письмом к президенту Таджикистана Эмомали Рахмону. 
«Мы просим Вас вмешаться в создавшуюся непростую ситуацию, так как уверены, что идёт намеренный 
процесс дестабилизации обстановки в стране третьими силами. Мы, молодые люди из Горного Бадахшана 
уверены, что к нам присоединятся молодые люди из других частей страны и поддержат все Ваши усилия 
для возобновления спокойствия в наших домах и мира во всей стране», — говорится в тексте обращения, 
распространённого в социальной сети Facebook.

По словам авторов письма, нападение на дом одного из неформальных лидеров города Хорог Имомназара 
Имомназарова может «спровоцировать дальнейшую эскалацию ситуации и привести к огромным жертвам, 
как среди мирного населения, так и среди молодых солдат». Это, в свою очередь, может стать поводом для 
разрушения мира и согласия в Таджикистане и во всём центральноазиатском регионе.

Силовые структуры Таджикистана отрицают свою причастность к убийству Имомназарова, заявляя, что 
он погиб в результате нападения неустановленных вооружённых лиц на его дом.

22 августа вечером Генеральная прокуратура республики распространила заявление, в котором говорится 
о том, что погибший был не «полевым командиром», а криминальным авторитетом и находился в розыске 
по обвинению «в убийстве, бандитизме, организации массовых беспорядков, применении силы 
в отношении представителя власти, организации преступного сообщества, захвате заложников, присвоении 
оружия и боеприпасов», сообщило агентство CA-NEWS. Тем не менее, Генеральная прокуратура возбудила 
уголовное дело по факту гибели Имомназарова и проводит оперативно-следственные действия на месте 
преступления.

Как сообщало ИА     REX  , Имомназаров был убит рано утром 22 августа. По информации CA-News, сначала 
в его дом была брошена граната, взрыв которой слышали многие соседи, а затем раздались автоматные 
очереди. Имомназаров скончался сразу, его младший брат ранен и госпитализирован. Участники 
похоронной процессии пришли к зданию местной администрации, где начался стихийный митинг, 
собравший около трёх тысяч местных жителей. Они потребовали отставки главы ГБАО и расследования 
убийства. По данным СМИ, люди на площади вели себя агрессивно, бросали камни в здание 
администрации. Правоохранительные органы открыли огонь. По неофициальным данным, двое местных 
жителей получили ранения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28485.html

Третью мировую войну могут остановить Россия и Китай: эксперты
Эксперт ИА REX по вопросам внешней и внутренней политики Украины, украино-российским отношениям 
и политическим технологиям, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования» 
Ростислав Ищенко уверен, Третья мировая война идёт уже чуть больше 20 лет. Об этом он заявил 
в статье, опубликованной на сайте «Альтернатива».
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«Началась она накануне распада СССР. Первыми её крупными реальными сражениями и политическими 
акциями были боевые действия югославской армии в 1991 году против хорватских и словенских 
сепаратистов, события августа того же 1991 года в СССР, роспуск СССР в Беловежской пуще и, наконец, 
московский мятеж либералов, в ходе которого законный парламент был разогнан военной силой, а власть 
в России была узурпирована Ельциным и его кликой», — считает эксперт.

«Народы выясняют отношения друг с другом и внутри себя, по поводу границ, исторической 
справедливости, языков, культур и верований. Шииты борются с суннитами, евреи с арабами, националисты 
с интернационалистами, монархисты с коммунистами, США и Россией, а Китай — за преобладание 
в акватории Тихого океана. Даже финансовые олигархи борются друг с другом за победу в великой 
и увлекательной игре концентрации финансового капитала в одной точке. Подчёркиваю, не обязательно 
в одних руках, но в одной точке. Это объективное стремление капитала, поскольку, чем выше его 
концентрация, тем выше и его способность многократно и бесконтрольно увеличиваться», — констатирует 
ситуацию эксперт.

С его точки зрения, сегодня человечество ведёт Третью мировую войну против 
финансовой олигархии, как механизма, при помощи которого финансовый капитал 
навязывает правила игры всему человечеству. «При этом, в случае проигрыша 
человечества, судьба финансовой олигархии (состоящей из живых людей) та же, что 
и у человечества — гибель (только чуть позже). Пока Третья мировая война ведётся, 
преимущественно, в форме гражданских войн, поскольку на нынешней стадии развития 
человечества (учитывая наличие нескольких армий, обладающих оружием массового 
поражения и высокую конкуренцию сверхдержав за региональное влияние) именно 
гражданская война развязывается проще всего и с наименьшими последствиями», — 
отмечает Ищенко.

Он предлагает три сценария выхода из этой безвыигрышной для всех сторон войны.

1. Поскольку человечество является не обязательным условием продолжения игры, снимается запрет 
на глобальный ядерный конфликт. В этом случае, финансовая олигархия и финансовый капитал 
деструктурируются вместе с человечеством раньше, чем наступит этап абсолютной концентрации.

2. По той же причине, нет необходимости отвлекать капитал на поддержание жизнеспособности отдельных 
государств и народов. Это ведёт к атомизации и анархизации цивилизации, а значит и к отказу достаточно 
многочисленного ещё человечества, перешедшего в режим выживания отдельных групп от игры 
по правилам финансового капитала. Более актуальным станет натуральное хозяйство, минимальный 
обмен, путешествия на короткие (до 50-100 километров) расстояния и полуфеодальное устройство 
распылённых обществ. Когда же активы планеты будут реально контролироваться деградировавшими 
до полуфеодального состояния обществами, финансовый капитал потеряет пространство для игры. 
Он просто окажется не нужен, как не нужен кредит в феодальном обществе с натуральным хозяйством.

3. Наконец возможен вариант глобализации неконтролируемой цепи социальных переворотов 
и гражданских войн, в ходе которых (как, например, в ходе наполеоновских войн) старая система будет 
разрушена, а новая только начнёт создаваться. Поскольку же разрушение старой системы предполагает 
ликвидацию ведущей роли финансового каптала в экономике (как Великая французская революция 
предполагала ликвидацию ведущей роли дворянства в жизни общества), разрушение старой системы 
автоматически радикально снизит (хоть в этом случае и не уничтожит полностью) роль финансового 
капитала«.

«Все варианты не очень приятные, затратные и даже кровавые, но „идеальный“ вариант, когда система 
съедает сама себя, ещё хуже. Для достижения идеального варианта, необходимо, чтобы деструкция 
цивилизации и вымирание человечества продвигалось темпами необходимыми и достаточными для 
достижения финансовым капиталом цели абсолютной концентрации. Тогда мы получим в чистом виде 
вышеописанную ситуацию паразита, гибнущего на трупе своего хозяина. Разница лишь в том, что 
финансовый капитал, как абстрактная сущность, даже не узнает, что он погиб», — резюмирует эксперт.

Эксперты ИА REX Григорий Трофимчук, Даниэль Штайсслингер и Юрий Юрьев прокомментировали мнение 
Ростислава Ищенко.

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Так и есть. Сегодня уже очевидно, что Третья мировая война — это ни «холодная» война, ни какие-то 
другие её мифические, полубезумные версии, нарисованные сотнями экспертов. Фактическое, реальное 
начало этой войны — подавление Западом Югославии вооружённым путём, потом остальная классика: 
Афганистан, Ирак.

Новая, более отлаженная фаза войны — подавление Ливии, Сирия. Если начнутся 
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боевые действия против Ирана, он также войдёт в эту группу. На следующем, 
по хронологии, этапе должен встать вопрос о Таджикистане, Белоруссии, Казахстане, 
Армении. Далее будут пробиты на прочность уже Россия и Китай. Вторая мировая 
развивалась такими же этапами, где каждый последующий программировался успехом 
предыдущего.

США никогда не доминировали в мире, поэтому их претензии на глобальную роль имеют все исторические 
предпосылки и основания. Никто и никогда не «возрождался» во второй раз: та или иная нация 
доминировала в мире только однажды. Это относится к Риму, Британской империи, наполеоновской 
Франции, гитлеровской Германии, к Советскому Союзу. Поэтому вполне очевидно, что теперь настала 
очередь США.

Что касается отвратительной, хорошо скоординированной «мировой финансовой закулисы», которая якобы 
стоит за всеми этими процессами, то здесь всё относительно. В своё время, когда в мире доминировал 
СССР, это была хорошая и правильная советская закулиса. Сегодня доминируют другие страны — значит, 
олигархия там самая мерзкая из всех возможных.

Третью мировую войну можно остановить ещё и сейчас: для этого Китаю и России 
надо как минимум отказаться от долларов и, хотя бы, создать двусторонний союз. 
Но Китай, Россия и все остальные этого не делают — значит, внутри них сидят 
такие же мерзкие и злые олигархи, часть мировой закулисы и подпольной финансовой 
системы, желающие гибели всему человечеству.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Интеллектуальное упражнение недурное, но не всё так мрачно. Дело в том, что во время кризисов пузыри 
лопаются, и деньги, не обеспеченные товарами исчезают бесследно: так, во время кризиса пузыря высоких 
технологий в 2001-2003 гг. исчезли ничем не обеспеченные полтриллиона долларов, немало «воздушных» 
денег уничтожается и сейчас.

А то, что финансовый капитал обеспечивает для реального сектора растущий рынок сбыта — чистая 
правда, и это позволяет увеличивать совокупное количество денег в мире. Другое дело, что финансисты 
создают больше денег, чем нужно для сбыта товаров, и это приводит к образованию пузырей, которые 
время от времени лопаются, и лишние деньги сгорают. Другое дело, что ТМВ на самом деле ведётся: 
инновационное общество сражается не на жизнь, а на смерть с традиционным обществом.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Тема «Третьей мировой» волновала экспертов ИА REX уже давно и сопровождалась качественными 
публикациями. Статья Ростислава Ищенко во многом им созвучна, ничуть не уступает и, будучи более 
поздней — точнее характеризует явления последних месяцев. С удовольствием прочёл и рекомендую всем 
читателям.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/28486.html

Что противопоставить давлению рыночного капитала на традиционный 
институт семьи: мнения
Британский писатель, сценарист, колумнист Эван Моррисон (Ewan Morrison) в статье, опубликованной 
Гардиан, поднимает проблему выгодности одиночек для рыночной экономики.

«Капитализм погружается в стагнацию, и корпорации осознали, что теперь есть два новых русла 
роста: во-первых, на развивающемся рынке одиночек, и, во-вторых, в потворствовании разводам 
и концепции индивидуалистской свободы. Это заметно в переменах в рекламе — целевой аудиторией 
для таких разных продуктов, как бургеры и отпуск, становятся одинокие, в особенности — одинокие 
женщины. Новая реклама Honda и Citibank противопоставляет совместной жизни процесс самопознания 
в одиночестве и отсрочку создания отношений», — отмечает Ewan Morrison.

«Это приравнивание себя к продукту выявилось именно потому, что циклы запланированного 
и ощущаемого снижения потребления больше не приносят капиталистического роста. В период 
перенасыщения рынка, когда мы уже потребили, всё что могли, нас призывают воплотить себя 
в „товары на рынке“, потребляя других. Упражнения по утилизации людей. Теперь консюмеризм требует 
от тебя одиночества, потому и продаёт его как нечто сексуальное. Фокус — в том, что сейчас более 
радикально постараться иметь долговечные отношения и долгосрочную работу, планировать будущее, 
вероятно, даже попытаться завести детей, чем быть одиноким. Совместная с кем-то жизнь, 
долгосрочные связи с другими членами сообщества теперь кажутся радикальной альтернативой силам,  
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которые хотят редуцировать нас до разрозненных, отчуждённых бродяг в поисках всё более 
кратковременных связей с личностями, несущими в себе осознание собственной бесполезности», — 
резюмирует писатель.

«Решение: будь радикальным, заведи семью, требуй обязательств от партнёра и работодателя. 
Скажи, — нет очарованию рынка одноразовых одиночек», — предлагает автор статьи.

ИА     REX  : Согласны ли вы с мнением журналиста Гардиан, что капитализм хочет сделать из нас 
одиночек из-за рыночной конъюнктуры?

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

На мой взгляд, Эван Моррисон затрагивает очень важную и актуальную тему о разрушительном 
воздействии рыночной экономики на традиционный семейный уклад. Мне понравилось, что в статье по теме 
приводится убедительная статистика американского исследователя-эколога Jianguo Liu, который ещё 2007 
году обнародовал впечатляющие цифры. Оказывается, одинокие американцы потребляют на: 38% больше 
продуктов; 42% больше упаковочного материала; 55% больше электричества; 61% больше газа 
на человека, чем семьи из четырёх человек. Кроме того одинокие американцы создают 1,5 тонны отходов 
в год. В отличие от семьи из 4 человек, которая создаёт лишь 1 тонну. При этом в США одиноких людей 
в возрасте 25-34 года на 46% больше, чем вступивших в брак. Все эти цифры и факты меня убедили, что 
тревога автора статьи имеет реальные основания. Государству и обществу необходимо применять 
превентивные меры, чтобы нейтрализовать давление либеральной экономики на традиционные семейные 
ценности.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Опять интеллектуальные игры новых левых. Исчерпались идеи, в чём ещё можно обвинить капитализм, 
высасывают их из пальца или иных частей тела. Опыт поведения диаспор в той же России показывает, что 
в капиталистической системе может преуспеть даже не обычная «нуклеарная семья» (муж, жена +1-2 
ребёнка), но расширенная семья кланового типа, а то и группа породнившихся семей, объединённых в род 
или племя. Более того, она имеет конкурентные преимущества — взаимный дешёвый кредит, внедрение 
своих людей в систему исполнительной власти для получения внерыночных преимуществ, создание ОПГ 
для проталкивания своих интересов, не предусмотренными законом способами и т.п.

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Я думаю, что такого единого субъекта действия как «капитализм» просто не существует. Кто это такой — 
«капитализм»? Как может «он» (или она?) чего-то хотеть? Есть региональные модели и интересы у самых 
разных обществ с правом частной собственности и предпринимательства. И с разными по эффективности 
механизмами представительства интересов в политике, что называется «демократия». Никакого общего 
«хотения» у «капитализма» не может быть по определению.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28487.html

Через Японию страны АТР тестируют на готовность отстаивать свои 
интересы
Токио призвал Пекин обеспечить безопасность японских граждан в КНР, где 19 августа прошли 
антияпонские демонстрации. Спор за острова в Восточно-Китайском море начал обостряться ещё 
в середине августа, когда там высадилась группа активистов. Они установили на берегу флаг Китая, за что 
были арестованы японской полицией. Токио не стал предъявлять к задержанным обвинений, отправив 
обратно в Гонконг. Тема стала поводом для обсуждения блогерами в американском секторе Сети.

Одни американские блогеры поддерживают Китай: «Китайцам надо собраться и надрать японцам зад 
вместо того, чтобы прятаться за мониторами». Другие наоборот поддерживают в этом конфликте Японию: 
«Япония — гораздо более культурная страна. Китайцы всех постоянно обманывают. Они погрязли 
в коррупции. У Японии, по крайней мере, есть честь и достоинство». Третьи обвиняют Китай в том, что 
он провоцирует войну: «Кто-нибудь скажите уже, чтобы Китай заткнулся. Ему плевать на международные 
законы. Китай хочет втянуть мир в войну». Кое-кто опасается начала войны: «Китай против Японии. Иран 
против Израиля, аль-Каида протии НАТО. Южная Корея против Северной Кореи. Самое время запастись 
поп-корном и наблюдать». Некоторые убеждены, что требования Японии необоснованны: «Япония не имеет 
права претендовать ни на какие-либо острова, кроме тех небольших четырёх островов, которые 
исторически принадлежат ей».

ИА     REX  : Япония и Китай спорят за острова. Какую позицию занять России?

Григорий Трофимчук, политолог:

В последнее время в Азиатско-Тихоокеанском регионе резко активизирована дискуссия вокруг спорных 
территорий. Практически одновременно Япония выдвинула претензии трём странам: Китаю по архипелагу 
Сэнкаку (Дяоюйдао), Южной Корее по островам Такэсима (Токто), и, само собой, России по «северным 
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территориям». При этом целая группа стран накаляет ситуацию вокруг Парасельских о-вов и архипелага 
Спратли в Южно-Китайском море, где дело может дойти до войны, так как там вообще нет никакого 
решения, устраивающего всех.

Эскалация не может быть случайной, и связана с недавними заявлениями официального 
Вашингтона о том, что Азиатско-Тихоокеанский регион является зоной его 
монопольных интересов. При этом США уже прочертили в океане линию, за которую 
не будет пущен Китай — в том числе, в экономическом плане. Полумёртвая Европа, где 
нет ни сырья, ни перспективы, Вашингтону, в отличие от восходящей Азии, уже 
практически не интересна.

В этой связи Япония представляется одним из наиболее удобных инструментов для тестирования 
обстановки, чтобы понять, в какой мере та или иная страна готова отстаивать свои интересы. Будет усилено 
партнёрское движение США и в сторону Вьетнама, который в краткосрочной перспективе может получить 
значительные преференции, с целью дальнейшего противопоставления двух коммунистических соседей — 
СРВ и КНР — друг другу.

Каждая страна, в адрес которой выдвигают территориальные претензии, ведёт себя по-разному. К примеру, 
Россия просто стоит на своём, старательно избегая любого напряжения; Китай без промедления 
активизирует армейские подразделения; Вьетнам раскручивает милитаристскую пропаганду в собственных 
СМИ и т.п. В зависимости от реакции, модератор этих процессов, делает вывод о готовности той или иной 
страны к реальной защите своих интересов в острой фазе конфликта.

Территориальные проблемы Азии — лучший способ монополизировать регион через столкновение здесь 
всех со всеми. А проблем здесь — чуть меньше, чем самих жителей.

В этот процесс неизбежно втягивается лежащая на Тихом океане Россия, которая просто вынуждена иметь 
свою точку зрения по тому или иному вопросу, так как ей не может быть безразлично собственное 
экономическое и политическое будущее в АТР. В частности, если она, как водится, полностью 
дистанцируется от того, что не касается её напрямую (тот же конфликт между КНР и Японией), это значит, 
что никто не поднимет голос и за саму Россию, когда придёт время — ни Китай, ни Вьетнам, ни даже 
Северная Корея. В этом смысле наблюдателям интересно, как, скажем, поведёт себя Россия, если группа 
японских общественных активистов высадится, после Сэнкаку, уже и на Кунашире.

У России и Китая фактически одни и те же проблемы с Японией, которая затребовала у них обоих «свои» 
острова. Значит, по крайней мере, в этом вопросе позиция должна быть согласованной. Китай уже открыто 
поддержал Россию: недавно в «Жэнминь Жибао» опубликована статья с однозначным названием 
«Россиянам нужны Курильские острова». И теперь Пекин — особенно после того как японцы высадились 
в середине августа на Сэнкаку — вправе ждать ответной реакции от Москвы.

Россия могла бы включить эти актуальные вопросы в повестку дня на предстоящем форуме АТЭС 
во Владивостоке, тем самым повысив свою роль в регионе и показав себя в качестве ключевого фигуранта. 
Однако всё пойдет по стандартному плану, главные вопросы мы стараемся не поднимать, — общие фразы, 
макроэкономика и дружба всех со всеми, которой не может быть в принципе. Видимо, в этом и состоит 
«мягкая сила» российской дипломатии, в ответ на требование Владимира Путина о модернизации 
профессиональных подходов — российская внешняя политика стала ещё мягче и нежнее.

Юрий Юрьев, политконструктор:

России стоит посмотреть на это с высокой горы, не вмешиваясь и не смешиваясь. У Китая долгий кровавый 
счёт с японцами и англосаксами, которые Китай не просто грабили, но и мучили, и у России нет ни мотивов, 
ни стимулов участвовать в этом конфликте, пока не позовут окончательно рассудить или прогарантировать 
силой оружия. Китай и Япония, ныне экономические колонии США, а Япония ещё и политическая, там стоят 
войска США. И если США не могут их помирить — плохи дела США.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

На мой взгляд, Россия вообще тут ни при чём. Так что идеальная позиция — это нейтралитет.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28488.html

МИД Латвии: Латгальцы гордятся своим регионом, и сепаратистские 
настроения для них не характерны
Раз в 10 лет в Резекне (Латвия) проходит Всемирный слёт латгальцев, на который по сложившейся 
традиции собираются все те, кому небезразлична судьба Латгальского региона, сохранение ее культуры и 
языка. На состоявшемся в начале августа III Всемирном слете достаточно серьёзно обсуждалась тема 
автономии Латгалии.
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Gorod.lv обратился в МИД Латвии с просьбой объяснить, возможна ли автономия Латгалии и как будут 
реагировать на подобные высказывания. От имени пресс-секретаря Министерства иностранных дел Яниса 
Силиса был получен ответ.

«Согласно международным законам, границы территории Латвийской республики едины и неделимы. Это 
указано в третьей статье Конституции: в состав территории Латвийского государства входят Видземе, 
Латгале, Курземе и Земгале. Это означает, что Латгалия является полноправной и неотъемлемой частью 
страны, а ее этническое и культурное многообразие составляет богатство Латвии, которым мы все 
гордимся. Утверждённая правительством программа развития Латгальского региона на 2012-2013 годы 
направлена на поощрение экономического роста и привлечение инвестиций.

Латгальцы по праву гордятся своим регионом, и сепаратистские тенденции и настроения для них никогда не 
были характерны. Однако, некоторые индивиды, приезжающие сюда «на гастроли», чтобы проповедовать 
идеи сепаратизма и подрывать территориальную целостность Латвии, сначала должны быть ознакомлены с 
83 статьей Уголовного кодекса и штрафами, предусматривающей лишение свободы на срок от трёх до пяти 
лет. Такая деятельность будет находиться под особым контролем и пресекаться. Правительство будет 
защищать конституционный строй и основы Латвийского государства», - сказано в ответе представителя 
МИДа Латвии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28489.html

Конфликт России и Ирана по поставкам вооружений имеет простое 
решение: мнения блогеров
Член парламентской комиссии по национальной безопасности и внешней политики, учредитель и директор 
Центра изучения России, Средней Азии и Кавказа Мехди Санаи предлагает для решения проблемы 
и выхода из нынешнего тупика по судебному иску Ирана к России о срыве поставок комплексов ПВО С-300 
осуществить поставку С-400 вместо С-300.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Решится ли Путин продать Ирану комплексы ПВО С-400?».

Результаты опроса по теме «Решится ли Путин продать Ирану комплексы ПВО С-400?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный 
ответ

% участников 
опроса

Нет, он на это не решится 344 28%

Да, вполне возможно 
решится

698 57%

Трудно ответить 91 7%

Свой вариант ответа 93 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Константин Гастев:

Пусть продаст. И нам польза финансовая, и иранцам... В конце концов, мы суверенная страна или как? 
И нам самим выбирать, с кем дружить, с кем торговать. А если кому-то это не нравится, то пусть подотрутся 
долларом. Пора бы уже продемонстрировать некоторым западным любителям поруководить чужими 
странами, российскую самостоятельность в принятии решений. ВПК должен развиваться, развиваться 
и развиваться. На благо нам, на страх врагам, так сказать.

Юрий Гринштейн:

Иран уже имеет С-300 китайского производства. Так что шумиха вокруг этих поставок — это чисто 
информационный шум, призванный замаскировать настоящее состояние дел.

Badr Harri:

Как это Россия не получила ничего? За уступки США Россия получила более-менее стабильные цены 
на нефть. А больше ничего и не надо! Чтобы требовать бОльших уступок, надо быть экономически сильной 
страной и иметь сильных союзников. Ничего подобного у России нет, и не будет, пока у власти временщики 
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с видами на жительство за границей. Достаточно США договориться с арабами о цене на нефть, и такой 
страны как Российская Федерация, существовать не будет. На ножки Буша денег не хватит, а не то что 
на производство С-400.

Алесь Прусов:

В США аналогов С-300 и тем паче С-400 нет и, возможно, не будет. В вопросах ракетостроения США 
безнадежно отстали даже от Китая. Нет у них нового Брауна, поскольку система образования США 
выпускает посредственностей, а «спецшколы» для избранных на гениев не рассчитаны. «Королевы» же 
рождаются очень редко. Им и в Отечестве работа найдется.

Анатолий Перминов:

Ни за что не продаст, сегодняшние власти полностью зависят от США. Ведь дети всех крупных чиновников 
и правителей находятся на Западе, и счета у всех тоже в западных банках. Политика России полностью 
подчинена Западу.

Александр Пересвет:

Запад против продажи Ирану комплексов ПВО под предлогом противодействия строительству Ираном 
атомных электростанций. Почему?! На деле же США со товарищи хочет напасть на Иран, разбомбить 
их военные объекты и электростанции. Мы сотрудничаем по Иранской ядерной программе. Почему нам 
не защитить свой бизнес, не говоря о суверенном государстве, которое хотят уничтожить американцы 
и израильтяне. Иран имеет право защитить себя, свой народ от военного вмешательства. Это агрессия. Она 
противозаконна. Системы ПВО сделают невозможной агрессию против суверенного государства. Иран наш 
сосед, а Америка потенциальный противник, напрямую говорит о возможном применении у наших границ 
ядерного оружия. Продать Ирану С-400 не только можно, но и необходимо для защиты наших интересов 
и нашей страны от возможных последствий американо-израильской интервенции.

Сергей Самоходкин:

По договору с Ираном от 1940, при нападении на Иран третьей стороны, мы, Россия, можем ввести туда 
свои войска. И на это даже не требуется согласия иранской стороны. Иран наш сосед, и в случае военных 
действий, начнётся гуманитарная катастрофа. Поток беженцев направится в Азербайджан и далее 
на Северный Кавказ. Дестабилизации в этом регионе нам не избежать. Израилю достанется от Ирана 
и Хамаза с Хесбаллой крепко. Территория не большая у Израиля. Как говорят — территория одной бомбы. 
Желание Израиля нанести удар по иранским ядерным объектам, чистой воды авантюра. Интересно, что 
Швейцария, в отличии от остальной Европы, отказалась от санкций против Ирана. Так неужели мы должны 
идти на поводу у США?

Аба Мурадов:

По всем канонам военно-технического сотрудничества должны продать: или 300 или 400. Любая АЭС 
в любой стране имеет свой ПВО, ПРО как элемент безопасности ядерного оружия. У Ирана нет своего 
аналогичного оружия. За 3-5 лет Иран построит. Некоторые ПРО уже имеются. Иран или у нашей страны 
или у Запада закупит их. Наши вряд ли будут продавать, а Запад продаст.

Добавим, что опрос проводился с 19 по 23 августа. В нём приняли участие 1226 блогера, оставивших 154 
комментария по теме опроса.

Напомним, что в 2007 году (при президенте Путине) Иран пожелал купить, а Россия согласилась продать 
ЗРК С-300 на сумму 800 млн долларов. Стороны ударили по рукам, Тегеран выплатил задаток, — 
167 млн, — и работа закипела. Никакого криминала, бизнес — есть бизнес. В 2010 году (при президенте 
Медведеве) Россия поддержала «резолюцию 1929» (санкции против Ирана) и отозвала подпись под 
документом, вернув задаток. Однако Иран обратился в арбитраж, требуя выплатить сверх того ещё 
600 млн., поскольку, готовясь к получению ЗРК, несостоявшийся покупатель понёс серьёзные издержки. 
Вполне справедливо, бизнес — есть бизнес. Пикантность ситуации в том, что «Резолюция 1929» 
предусматривает запрет на поставки Ирану наступательных вооружений, а помянутые ЗРК, как ни крути, 
все же системы оборонительные, а, следовательно, сразу было ясно, что Россия арбитраж проиграет, 
поскольку в сложившемся раскладе кругом неправа.

Эксперт ИА REX, генерал-майор, кандидат политических наук Сергей Канчуков считает, что комплексы 
ПВО С-400 Ирану нужно поставлять. «Это чистый бизнес, и более ничего. Системы ПВО сугубо 
оборонительные, и они предназначены для прикрытия от возможных ударов террористов, способных 
захватить ударные БПЛА, важных в стратегическом отношении гражданских объектов, вследствие 
разрушения которых может наступить гуманитарная катастрофа. В таких действиях можно усматривать 
только гуманизм России, её стремление, с одной стороны, способствовать недопущению гуманитарных 
катастроф вблизи своих границ, а с другой, расширять рынок сбыта своей гуманитарной продукции», — 
отмечает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28490.html
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Кандидаты, получившие отказ в регистрации, готовят жалобы в 
Центризбирком Белоруссии
Секретарь Центральной избирательной комиссии Белоруссии Николай Лозовик воздерживается пока 
от прогнозов по поводу числа зарегистрированных кандидатов в депутаты Палаты представителей 
Национального собрания, нижней палаты белорусского парламента республики. По его словам, имеется 
несколько случаев, когда отказ очевиден. Но такая картина не повсеместно, заявил он 22 августа в Минске, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

Вместе с тем, председатель Центральной избирательной комиссии республики Лидия Ермошина ранее 
прогнозировала весьма большое количество отказов. Она связывала это с тем, что весьма большое 
количество документов оформлено очень небрежно.

Среди первых отказов в регистрации — 10 из 25 претендентов в кандидаты от «Говори правду». 
Но наиболее громким на данный момент считается отказ в регистрации экс-кандидату в президенты 
Белоруссии Александру Милинкевичу. «Над собранными в мою поддержку подписями работало целых 
две группы экспертов-графологов из МВД. Говорят, что в ряде случаев даты написаны не той рукой, которой 
поставлены подписи. Но ведь мы собирали их с таким запасом, что перекрыли все рекорды! И уверены 
абсолютно в каждой. Я считаю, что решение об отказе в регистрации — чисто политическое», — 
прокомментировал Милинкевич отказ.

Добавим, практически все, кому отказано в регистрации окружными избирательными комиссиями, заявили 
о том, что понесут жалобы на данные решения в Центризбирком.

Сейчас в среднем по стране конкурс среди потенциальных кандидатов в депутаты составляет 4-5 человек 
на один избирательный округ. По итогам выдвижения безальтернативных округов в стране нет, хотя в ЦИК 
не исключают, что они могут появиться после окончания процедуры регистрации выдвиженцев. По опыту 
прошлых парламентских кампаний на этом этапе отсев составлял около 25%.

Напомним, что парламентские выборы в Белоруссии пройдут 23 сентября.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28491.html

СК РФ расследует деятельность чиновников, ответственных за 
последствия наводнения на Кубани
Следственными органами Следственного комитета Российской Федерации по Краснодарскому краю 
продолжается проведение проверок по фактам гибели людей во время паводка 22 августа 2012 года 
на территории Туапсинского района. В рамках доследственной проверки будет дана правовая оценка 
действиям должностных лиц, ответственных за предупреждение чрезвычайных ситуаций и обеспечение 
безопасности людей во время стихийного бедствия в Краснодарском крае. Об этом 23 августа сообщили 
в СК РФ, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Напомним, что ночью 22 августа 2012 года на территории Туапсинского района выпало значительное 
количество осадков. В результате произошел разлив рек и ериков, что повлекло гибель 4 человек.

22 августа 2012 года следственными органами СК России по краю организована доследственная проверка 
по факту проявленного халатного бездействия со стороны должностных лиц Туапсинского района, 
обязанных принимать меры по расчистке русел рек, по предупреждению наступления чрезвычайной 
ситуации, организации иных противопаводковых мероприятий.

Во время первых суток после повадка следователями проведено 5 осмотров мест происшествий, получены 
объяснения от местных жителей на предмет развития стихии, направлены запросы в различные 
государственные органы с целью получения информации о погодных условиях, иных значимых для 
следствия сведениях.

Кроме того, установлено, что в октябре 2010 года на территории Туапсинского района произошло 
аналогичное подтопление и разлив рек, что привело к имущественному ущербу, причинённому как местным 
жителям, так и муниципальной собственности. Тогда же из бюджета были выделены денежные средства 
для ликвидации последствий стихийного бедствия и возмещения причиненного вреда гражданам, а также 
для проведения иных мероприятий, направленных на предотвращение подобных ситуаций в будущем. 
В настоящее время следователями запрошены все материалы о распределении указанных средств, 
о мерах, принятых должностными лицами после разлива рек, а также проводятся проверочные 
мероприятия, направленные на установление конкретных должностных лиц, ответственных за проведение 
противопаводковых мероприятий. По результатам проверок будут приняты процессуальные решения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28492.html
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Латвия вводит новый налоговый режим для поддержки бизнеса
В 2013 году Латвия вводит новый налоговый режим, освобождая бизнес от уплаты ряда сборов. Реформа 
может способствовать привлечению капиталов из России, излюбленным местом которой сейчас является 
Кипр.

Последствия введения этой меры комментирует аналитик агентства «Инвесткафе» Анна Бодрова:

Латвия намерена ощутимо поддержать свой бизнес внутри страны — с 2013 года в государстве вводится 
система, подразумевающая присутствие особенного налогового режима, который способен освободить 
бизнес от выплаты ряда сборов.

Ввиду того, что Европа продолжает переживать финансовый кризис, и пока время выхода из него 
не определено, соседним с регионом странам просто необходимы меры по превентивной поддержке 
экономики. Латвия пошла по продуктивному пути: поддерживая бизнес изнутри, не денежными вливаниями, 
а налоговыми послаблениями, страна рассчитывает на приток иностранного капитала, что может 
превратить ее экономику в достаточно популярную зону осадки капитала.

Для России это неплохо — пока экономика Кипра, где раньше хранились сбережения состоятельных 
россиян, переживает собственный спад, нашлось место для альтернативных сбережений. Вопрос 
законности и морали здесь, конечно, пока в расчёт не берётся.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28493.html

Янукович уверен, что флаг Украины утверждает её образ в мире, как 
демократической страны
Президент Украины Виктор Янукович считает, что сине-жёлтый флаг — государственный флаг Украины, 
как государственный атрибут утверждает образ современной демократической Украины в мире. 
Он закрепился в сознании украинцев как неотъемлемый признак независимости. Об этом президент 
Украины заявил в поздравительной речи в День государственного флага Украины 23 августа 2012 года, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Государственный Флаг Украины одинаково гордо реет и на площадях наших городов, и на домах граждан, 
вдохновляя современников на труд и подвиги, спортивные свершения, научные достижения. Какой подъём 
ощущали миллионы украинцев в момент поднятия Государственного Флага в честь побед наших 
олимпийцев!», — подчеркнул Янукович

В честь тематического праздника в Киеве перед зданием президентской администрации прошла 
торжественная церемония поднятия сине-жёлтого стяга Украины.

Напомним, что День государственного флага отмечается на Украине ежегодно накануне 23 августа — 
накануне Дня независимости. На общегосударственно уровне этот праздник введён с с 2004 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28494.html

Протестный потенциал россиян стабилен: ВЦИОМ
Как общественный, так и личный протестный потенциал россиян не растёт. Возможность выступлений 
протеста в своем городе кажется вероятной не более трети россиян, а лично принять участие в таких 
акциях готовы меньше 20%, выяснили социологи всероссийского центра изучения общественного 
мнения (ВЦИОМ).

На протяжении последних месяцев индекс общественного протестного потенциала колебался в узких 
пределах 33-35 пунктов (апрель-июль). В настоящее время показатель также остается в этих рамках: 
34 пункта. Возможными выступления протеста считают 28% россиян, в то время, как 68% полагают, что 
подобные события маловероятны.

Что касается личного протестного потенциала, то он в среднемесячной перспективе также демонстрировал 
небольшие колебания (в апреле-июле — 25-28 пунктов). Сегодня индекс застыл на отметке 27 пунктов. 
Принять участие в протестных выступлениях потенциально готовы 19%, не готовы — 77%.

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 18-19 августа 2012 г. Опрошено 1600 человек в 138 населённых пунктах 
России. Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28495.html

Россиян всё больше беспокоят взяточничество и кризис морали
Растёт число россиян, обеспокоенных уровнем коррупции в стране и кризисом морали, культуры 
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и нравственности. Так, взяточничество сейчас тревожит 35% жителей страны ( в 2011 году — 27%), кризис 
морали — 31% (26%), сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи Левада-центра. Однако самыми 
актуальными проблемами для россиян остаются рост цен (67%) и бедность большинства жителей страны 
(48%).

Всё меньше россиян обеспокоены ростом безработицы (33% против 41% в 2011 году), кризис в экономике 
стабильно тревожит около 32% респондентов. Ещё 29% опрошенных не устраивает резкое социальное 
расслоение в стране, по 24% — рост наркомании и недоступность многих видов медицинского 
обслуживания, 21% — ухудшение состояния окружающей среды, 20% — недоступность образования. 
Меньше всего обеспокоенности среди россиян вызывают конфликты между различными ветвями власти 
(2%), рост заболеваемости СПИДом и теракты на Северном Кавказе (по 3%).

Отметим, опрос был проведён 10-13 среди 1601 человека в возрасте 18 лет и старше в 130 населённых 
пунктах 45 регионов страны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28496.html

В Правительство Камчатского края вернут тех, у кого не найдут 
нарушений
Губернатор Камчатского края Владимир Илюхин сегодня, 23 августа, отправил в отставку региональное 
правительство в полном составе.

«Мною подписано распоряжение об отставке правительства. Все 22 члена правительства будут временно 
исполнять обязанности до новых назначений», — сообщил губернатор. Он также отметил, что по каждому 
чиновнику будет проведена проверка. Также чиновники пройдут аттестацию и могут вернуться 
на должность, если не будет выявлено нарушений при исполнении ими своих обязанностей.

Губернатор сообщил, что за на Камчатке произошло несколько инцидентов, которые дискредитируют 
органы власти и он считает недопустимым упоминание чиновников в криминальных сводках. Напомним, что 
министр спорта Камчатского края Виктор Кравченко подозревается в мошенничестве.

«Если у правоохранительных органов возникают вопросы к членам правительства, значит, решения должны 
приниматься по всей строгости закона. Считаю позицию губернатора верной, принципиальной 
и последовательной, поддерживаю его решение», — так прокомментировала отставку краевого 
правительства депутат Госдумы РФ от Камчатки Ирина Яровая.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28497.html

1 сентября цирк на Цветном бульваре приглашает первоклассников
В День знаний 1 сентября в цирке на Цветном бульваре состоится традиционный окружной праздник для 
первоклассников Центрального округа Москвы «Москва — город детства». Три сеанса праздничного 
представления посмотрят около 6000 учеников первых классов. Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщили 
в префектуре ЦАО Москвы.

«Для каждого ребёнка, впервые перешагнувшего порог школы, да и для родителей тоже, 1 сентября — 
стрессовая ситуация, — отметил префект Центрального округа Сергей Байдаков. — В День знаний 
мы постараемся создать для них максимально комфортную атмосферу и предложим большую праздничную 
программу».

В это же день в парке «Усадьба Трубецких в Хамовниках» первоклассникам покажут праздничную 
программу «Аллея игр», которая включает выступления творческих коллективов, показательные 
выступления юных кинологов и конного клуба. В Центре детского творчества «Москворечье» состоится 
спортивное мероприятие, пройдут концертно-развлекательная программа «С праздником, дорогая Москва» 
и конкурс на лучший рисунок о Москве.

Добавим, в настоящее время в центре столицы работает 282 образовательных учреждения. Из них 135 
средних школ, в которых обучается более 75 тысяч учеников. В 2012 году впервые за парты сядут 5767 
учеников первых классов, что на 300 больше прошлогодней статистики.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28498.html

Жители Дзержинска отстояли своё право выбирать мэра
В ходе общественных слушаний жители Дзержинска проголосовали против решения городской Думы 
об отмене выборов мэра города. В соответствии с проектом изменений, предлагается заменить 
всенародные выборы мэра-главы администрации на всенародные выборы председателя Думы-главы 
города. Большинство выступавших высказались против внесения изменений в Устав городского округа 
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и в поддержку существующей системы, которая подразумевает всенародные выборы мэра города-главы 
администрации.

Ситуацию прокомментировал политолог Константин Барановский:

Дзержинск — единственный крупный город в Нижегородской области, где остались прямые выборы мэра. 
Жители отстояли их год назад в серьёзной и сложной борьбе, включавшей и уличные акции, 
и просветительскую, разъяснительную работу.

К сожалению, мэр Виктор Сопин не смог реализовать потенциал всенародной поддержки. В итоге возникла 
и окрепла оппозиция главе местного самоуправления в лице депутатов Городской думы. В ходе мелкой 
возни, которую обе стороны считают политической борьбой, возникла патовая ситуация — ни одна 
из сторон не может взять верх. Но я бы отделил судьбу Виктора Сопина как политика и мэра от судьбы 
поста главы города как института. Сейчас среди дзержинского истеблишмента есть два взгляда на систему 
выборов главы города. Первый — это глава МСУ выбирается из числа депутатов Городской думы 
и нанимается сити-менеджер. Эта схема работает в Нижнем Новгороде и большинстве районов 
Нижегородской области. Второй вариант — Городская дума отдельно, мэр избирается прямым 
голосованием. Каждая схема имеет свои плюсы и свои минусы.

Региональная власть не вмешивается в политические расклады Дзержинска, хотя много делает для города 
с точки зрения экономики. Отдельно хочу подчеркнуть, что речь не идёт о противостоянии «Единой России» 
и остальных партий в Дзержинске. Сторонники обеих систем есть в различных частях политического 
спектра города. Жители, естественно, выступают за прямые выборы. Как показали прошедшие слушания, 
пока один-ноль в пользу прямых выборов. Думаю, что сторонники схемы «глава МСУ плюс сити-менеджер» 
сконцентрируются, консолидируют усилия. У них задача сложная — необходимо внести изменения в Устав 
города, тогда как их оппонентам достаточно сохранить статус-кво. Если не ошибаюсь, ближайшее заседание 
Городской думы Дзержинска — 28 августа. Думаю, там будет жарко.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28499.html

Московское бюро по правам человека: Госдеп США поддержал 
антитеррористические усилия России
Директор Московского Бюро по правам человека Александр Брод распространил «Заявление Московского 
бюро по правам человека в связи с публикацией доклада Госдепартамента США о распространении 
терроризма в мире и последними терактами на Северном Кавказе», в котором говорится:

«Госдепартамент США выпустил очередной годовой отчёт о распространении терроризма в мире в 2011 г. 
Среди стран, где уровень терроризма особенно высок, названа Россия, а самыми опасными регионами для 
развития терроризма в России в докладе названы Дагестан, Ингушетия, Северная Осетия и Чечня. 
Основными причинами террора названы «сепаратизм, межэтническая вражда, месть, бандитизм 
и экстремистская идеология».

В отчёте Госдепа отмечается, что практически все случаи терактов, происходящих на территории России, 
имеют своим источником Северный Кавказ: «Насилие, зародившееся на Северном Кавказе, иногда 
распространялось на другие регионы России». Самым страшным терактом прошлого года Госдеп называет 
взрыв, произошедший в январе 2011 г. в аэропорту Домодедово и унёсший жизни более 40 человек. Также 
в докладе упоминается серия терактов в Кабардино-Балкарии в феврале 2011 г., когда боевики расстреляли 
микроавтобус с туристами из Москвы, после чего подорвали канатную дорогу и оставили возле гостиницы 
заминированный автомобиль. Всего тогда погибли 5 человек, а 8 человек получили ранения.

Однако наибольшее количество терактов в 2011 г. происходило в эпицентре событий, на самом Северном 
Кавказе: «За исключением нападения на аэропорт Домодедово, большинство инцидентов произошли 
в кавказском регионе и были направлены на сотрудников правоохранительных органов».

Важно отметить, что в докладе отсутствует критика в адрес России, часто встречающаяся в других отчетах 
Госдепа, прежде всего, касающихся прав человека. В докладе о терроризме говорится о том, что 
российское правительство «стремится наладить конструктивные отношения с зарегистрированными 
исламскими организациями умеренного толка», а также проводит меры для «борьбы с радикализацией 
и распространением экстремизма внутри страны, в том числе национализма». В этой части отчёт Госдепа 
как раз противоречит другому отчёту Госдепа, о соблюдении свободы религии в странах мира в 2011 г., 
согласно которому Россия необоснованно закрывает многие исламские организации, объявляя 
их экстремистскими, преследует сторонников турецкого богослова Саида Нурси, также объявляя его учение 
экстремистским. А вот Россия как раз и полагает эти меры борьбой «с радикализацией и распространением 
экстремизма внутри страны».

Приветствуется авторами доклада и участие России в международных организациях, борющихся 
с терроризмом, в сотрудничестве в этой сфере с рядом стран, в т.ч. и с США. Отмечено, что ФСБ и СВР, 
с одной стороны, и ФБР и ЦРУ, с другой, обмениваются «ограниченной оперативной и разведывательной 
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информацией».

Иначе говоря, отчёт вполне доброжелателен по отношению к России, и в данном случае критиковать 
авторов доклада не за что — они пересказывают хорошо известные факты.

Актуальность же доклада, как и всех разговоров о непрекращающемся терроризме на Северном Кавказе, 
подтвердила серия терактов и их попыток, имевших место как раз в дни опубликования доклада.

6 августа произошли два взрыва у входа в магазин «Военторг» в Октябрьском районе Грозного. 
В результате теракта погибли трое военнослужащих, ещё трое получили ранения. Как заявил глава Чечни 
Рамзан Кадыров, взрывы были устроены двумя террористами-смертниками, личность одного из которых 
уже установлена. Этот человек, сообщил глава Чечни, ранее был судим за пособничество членам 
незаконных вооруженных формирований. В качестве организаторов теракта Кадыров назвал известных 
террористов, братьев Гакаевых: «Это тактика Гакаевых. Находить больных, слабоумных людей, пичкать 
наркотическими веществами. Направлять их на смерть».

15 августа в центре Назрани (Ингушетия) у винно-водочного магазина «Красный восток» неизвестные лица 
привели в действие мощное взрывное устройство. Ранее этот магазин подвергался вооруженным 
нападениям, а около месяца назад неизвестные лица пытались заминировать торговый павильон. Здесь, 
конечно, возможна и криминальная попытка убрать конкурента, но не исключена и террористическая 
подоплека теракта. Следствие продолжает свою работу.

18 августа, когда началось празднование одного из двух важнейших исламских праздников, Ураза-Байрам, 
произошло сразу два теракта. В дагестанском городе Хасавюрт двое неизвестных в масках ворвались 
в здание шиитской мечети и открыли огонь по прихожанам, после этого в здании сработало взрывное 
устройство. Нападавшим удалось скрыться. В центральную больницу Хасавюрта были госпитализированы 
восемь человек, позже один из раненых скончался. На территории Дагестана был объявлен оперативный 
план «Перехват», однако задержать преступников по горячим следам не удалось. На следующее утро 
полицейские, обследуя территорию возле мечети, обнаружили там самодельное взрывное устройство 
мощностью около 40 кг в тротиловом эквиваленте, которое было замаскировано под газовый баллон. 
По данным оперативников, бомба состояла из автомобильного газового баллона объемом 40 литров, 
заполненного смесью аммиачной селитры и алюминиевой пудры, с выведенными проводами 
к автосигнализации, без поражающих элементов.

В тот же день вечером, в г. Малгобеке (Ингушетия) был смертельно ранен офицер полиции Илез Коригов. 
19 августа утром во дворе дома погибшего в селении Сагопши проходило прощание, и туда приехали 
сотрудники полиции, чтобы выразить соболезнования по случаю гибели своего коллеги. В этот момент 
во двор вошёл террорист-смертник и привёл в действие взрывное устройство, которое было закреплено 
у него на поясе. Мощность бомбы составила около 10 кг в тротиловом эквиваленте. В результате взрыва 
7 полицейских погибли на месте, 10 человек были ранены.

Президент Ингушетии Юнус-Бек Евкуров объявил трёхдневный траур на всей территории республики 
и возложил ответственность за теракт на группу местных боевиков, которая занимается отмыванием денег 
для финансирования террористической деятельности. Президент республики заявил, что теракт 
на похоронах сотрудника полиции был специально спланированной акцией в момент проведения праздника 
Ураза-байрам: «Судя по имеющейся у нас информации, ночное вооруженное нападение на участкового, 
который скончался от полученных ран в больнице, было специально спланировано, с тем, чтобы 
на похоронах устроить теракт... Чудовищная выходка боевиков показала, что даже мусульманская 
святыня — праздник Ураза-байрам — ими попрана. Бандиты ещё раз показали, что у них нет ничего 
святого. То, что они совершили, — это кощунственно». По данным следствия, теракт в Малгобекском 
районе совершила банда, которой руководит находящийся в федеральном розыске житель Малгобека 
Артур Гетагажаев. Кроме того, установлено и имя предполагаемого смертника: это житель Сунженского 
района республики Хамзат Альдиев, находившийся в розыске как активный участник бандитского подполья.

Директор Московского бюро по правам человека Александр Брод: «Несмотря на бодрые рапорты о победе 
над террористическом подпольем, звучащие каждый год, подполье существует и проявляет значительную 
активность. Здесь играют роль многочисленные факторы: недостаточная активность спецслужб 
по предотвращению терактов, финансово-материальная подпитка боевиков из зарубежных 
террористических центров, сложное социально-экономическое положение в СКФО, коррупция, 
недовольство местных жителей действиями местных властей. Для преодоления сложившейся тяжелой 
ситуации ещё предстоит сделать очень многое».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28500.html

С 27 августа Украину ждёт резкое изменение погоды
27-29 августа 2012 года на Украине ожидается резкое изменение погодных условий. В западных областях 
страны возможны паводки. Об этом 23 августа сообщили в гидрометцентре МЧС Украины, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .
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Ночью 27 августа в западной части, днём и в северных, Винницкой, Черкасской и Кировоградской областях, 
28-29 августа на Украине пройдут сильные и очень сильные дожди с грозами, местами град и шквалы 17-22 
метра в секунду, в отдельных районах центральных, южных областей и Крыма крупный град и шквалы 25-30 
метров в секунду.

Начиная с западных областей, температура значительно снизится: ночью до 9-15 градусов, днём до 14-19 
градусов, в южной и восточной части ночью до 15-20 градусов, днём до 21-26 тепла.

На реках западных областей вероятно изменение гидрологического режима, формирование дождевых 
паводков в пределах русла рек.

На каскаде Днепровских водохранилищ ожидается высота волн 15-25 дм, на Каховском водохранилище 
до 30 дм, на акватории Чёрного и Азовского морей — 20-40 дм.

Информация будет уточняться прогнозами и штормовыми предупреждениями в зависимости от развития 
синоптической ситуации.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28501.html

У Ткачёва всё хорошо, несмотря на Крымск: политолог
Губернатор Краснодарского края Александр Ткачёв не возглавил список партии «Единая Россия» 
на выборах депутатов Заксобрания региона. Партию поведёт на выборы Владимир Бекетов, 
возглавляющий сейчас Законодательное собрание.

Константин Калачёв, политолог, руководитель «Политической экспертной группы»:

Некоторые эксперты могут посчитать, что Александр Ткачёв не возглавил список «Единой России» 
в Краснодарском крае, чтобы не топить партию на выборах. Но я считаю эту версию ошибочной. С точки 
зрения социологии, у Ткачева всё хорошо не смотря на Крымск, резкие высказывания губернатора в адрес 
соседей и заявления о казачьих дружинах. Народ в регионе его поддерживает. Это я знаю от местных 
социологов, которым доверяю.

У Ткачёва есть возможность постановки вопроса о доверии к нему населения. Он может тем самым 
добиться, чтобы выборы губернатора прошли раньше окончания срока его полномочий. Это станет хорошей 
возможностью доказать, что народ его поддерживает на фоне тех многочисленных нападок, которые есть 
в его адрес. И остаться в кресле губернатора. Заявления Ткачёва о казачьих дружинах, которые будут 
бороться с приезжими преступниками, то есть мигрантами, свидетельствуют о том, что он может 
продолжить карьеру в качестве публичного политика. Например, после назначения Дмитрия Рогозина 
заместителем председателя правительства, его место свободно. Есть ощущение, что сейчас Александр 
Ткачёв рассматривает для себя оба этих варианта.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28502.html

США готовят секретный план по обезвреживанию химического оружия 
в Сирии
У Пентагона есть секретный опережающий план по отправке спецназа США в Сирию, чтобы защитить или 
уничтожить любые из неохраняемых запасов химического оружия, для того, чтобы они не попали в руки 
боевиков. Об этом сообщает американское издание Los Angeles Times со ссылкой на информированные 
источники.

Американские военные опасаются того, что запасы химического оружия могут попасть к боевикам, а от них 
к участникам движений «Хизбалла» или «Аль-Каида». Ранее президент США Барак Обама предупредил о 
возможности военного вмешательства США в сирийский конфликт в случае, если возникнет угроза 
применения режимом Башара Асада химического оружия.

Разведслужбы США, по данным газеты, располагают данными, что в Сирии на протяжении многих лет 
хранятся сотни тонн зарина, горчичного газа и других нервно-паралитических газов, токсичность которых 
со временем только усиливается.

Эксперты говорят, что химические вещества хранятся в бункерах и других объектах по всей стране. Четыре 
производственные мощности находятся рядом с городами Алеппо, Хаме и Хомсе и рядом с городом 
Латакия.

Американские военные следят за этими объектами при помощи спутников и беспилотников.

В Пентагоне, однако, пока не говорят о планировании каких-либо операций. «Мы не занимаемся детальным 
планированием операции — определением числа войск, узлов и платформ до приказа из Белого дома», — 
сказал старший офицер изданию.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28503.html

Если люди проголосуют «за», то нулевое гражданство будет принято: 
депутат Сейма Латвии
По сообщению одного из организаторов референдума по гражданству в Латвии лидера движения 
«За равные права» Юрия Петропавловского, к вечеру среды, 22 августа, за проведение референдума 
подписались уже 10 250 человек. А это значит, что подписей достаточно для передачи в Центризбирком. 
Тем не менее, регистрация подписей будет продолжаться вплоть до 19:00 29 августа, чтобы собрать резерв 
в тысячу подписей.

Напомним, движение «За равные права» собирает подписи граждан Латвии за проведение референдума 
по гражданству с целью его автоматического предоставления пожелавшего этого негражданам. Сбор 
подписей связан с тем, что жители Латвии, проживавшие в стране ещё до восстановления независимости, 
уже более 20 лет разделены на граждан и неграждан.

Портал Gorod.lv поинтересовался у депутата Сейма («Единство») Яниса Лачплесиса, что, по его мнению, 
произойдёт, если граждане Латвии проголосуют «за» нулевое гражданство.

Ответ народного избранника от Даугавпилса был кратким: «Если наши люди проголосуют „за“, то нулевое 
гражданство будет принято. Если же нет, то не будет».

На вопрос не спровоцирует ли референдум обострение отношений и конфликты между русскими 
и латышами, как это произошло после голосования за русский язык, Лачплесис ответил, что ничего не знает 
ни о каких конфликтах на почве национального вопроса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28504.html

Треш-тур FEMEN в России: как провоцируют российскую власть
После скандальной акции по спиливанию креста в центре Киева активистки FEMEN анонсирует гастрольный 
тур треш-группы «Крестоповал» (генеральный спонсор тура компания «STIHL», девиз «Пили кресты — 
спасай Россию!») в Россию. В анонсе, опубликованном на официальной странице организации, говорится, 
что активистки отправятся в путешествие по очагам православного деревянного зодчества с альбомом 
«Деревянные церкви Руси».

ИА     REX  : Рискнут ли киевские феминистки на такое турне?

Григорий Трофимчук, политолог:

Для этого никакой особый героизм не нужен в принципе, так как в России, не так давно, сама официальная 
власть валила кресты, сжигала иконы и храмы. Все эти страшные для России вещи напрямую вытекают 
из психологически неточного ответа на акцию Pussy Riot. Теперь придётся охранять культовые объекты 
по всей стране, на которые могут нацелиться не только участницы украинского FEMEN, но и отдельные 
представители российской молодёжи, увлечённые общим информационным потоком. Все хулиганы, 
до этого монотонно бросавшие камни в стёкла автобусов или направлявшие лазерные указки в глаза 
пилотам, сегодня могут найти себе совсем иное применение. Можно даже сказать, работу.

Кстати, именно на этом сайте был опубликован прогноз о том, что в связи с процессом над Pussy Riot 
теперь придётся следить за религиозными объектами по всему Золотому Кольцу. И вот возникают FEMEN 
с альбомом «Деревянные церкви Руси». Как в воду глядели, жаль только, что его не просмотрели вовремя 
там, где надо.

Для такого тура у них деньги теперь найдутся. Интересно другое: найдутся ли они, наконец, и у РПЦ для 
моделирования профессиональных ответов по всем этим поводам? Последствия того, что может начаться, 
не идут ни в какое сравнение с пресловутыми «часами патриарха».

Ростислав Ищенко, политолог:

Дураков в мире (и в каждой отдельно взятой стране) хватит на десятки таких групп. Главное, правильно 
их мотивировать: чтобы работали «за идею» и не претендовали на деньги спонсоров. Я лично уверен, что, 
если понадобится, можно будет организовать и сотню-другую неудовлетворённых жизнью дам на любое 
мероприятие. Тем более что они-то считают, что два-три года отсидки (с условно-досрочным 
освобождением после половины срока) — более, чем умеренная плата за «мировую известность» 
и возможность стричь деньги на своём «диссидентстве» (в конце концов, два-три года — срок службы 
в Советской Армии и ВМФ).

Это уже лет через пять-десять их потенциальные последователи увидят, что хозяева 
их бросили, и ни денег, ни славы, ни сочувствия, ни любви, ни семьи стареющие 
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«девушки» не получили (разве, что кто-то сжалится над сирой и убогой).

Пока же результат не виден, найдётся достаточно много желающих стать звездой новостей и предметом 
зависти социально и сексуально невостребованных подруг, чтобы возле каждого креста в России 
и на Украине необходимо было ставить штук по десять омоновцев.

В этом отношении, при всей общей слабости и бесперспективности (в виду отсутствия стабильной 
преемственности) адекватно работает только режим Лукашенко в Белоруссии. Там все знают, что «Батька» 
ещё лет тридцать проживёт и проправит, а значит, эти тридцать лет придётся, если и не сидеть, 
то прозябать в маргиналах. Те, кому сейчас двадцать вынуждены учитывать такую перспективу. Вот 
и не «шалят».

Лев Вершинин, политолог:

Если вдуматься, красивый складывается пасьянс. При всём том, что до рядовых «актис» понемногу 
начинает что-то доходить и они всерьёз напуганы, группа в целом официально заявляет, что шоу будет 
продолжено на территории России, а лидер и главный идеолог группы, пани Шевченко, добавляет к     тому     же  , 
что шоу обязательно будет продолжено, причём, подводя под заявление обширную идеологическую базу, 
безбоязненно делясь техническими деталями и вполне откровенно заявляя, что возбуждения уголовных дел 
не опасается, поскольку почти десяток дел и так уже возбуждены, а «трэш-группе» всё как с гуся вода.

Нюанс, кстати, вообще пикантный. Ведь если открыто восемь дел, а фигуранты не то, 
что не сидят, а ещё и поплёвывают, значит, уверены в своей крыше. Той самой, 
от которой прикармливаются и получают заказы, ибо, — говорил и повторяю, — 
бесплатно FENEN не делает ничего. Что бы ни думали рядовые «хористки». Но, 
в данном случае, это внутренние, киевские дела.

Куда забавнее, что, пообещав накануне вынесения приговора своим московским клонам «направить 
карающее острие своей бензопилы персонально на подонков, ответственных за страдания ни в чём 
не повинных женщин», голые дамы от своих слов не отказываются, и, коль скоро приговор вынесен, 
озвучивают, — устами всё той же пани Шевченко, — имена лиц, подлежащих казни: «Могу сказать: Фемен 
объявляет войну.... Мы ... попытаемся направить стрелы нашей бензопилы ближе к Путину и Гундяеву. 
И обещаю, что скоро они увидят нас вблизи», — то есть, всё же речь идёт не о «попытке», а о твердом 
намерении, в осуществлении которого сомнений нет.

Впрочем, надеюсь, охрана Путина достаточно велика и компетентна, чтобы 
не подпустить к нему голую девку с бензопилой. В отношении патриарха такой 
уверенности нет, но, надеюсь, из недавней гадкой истории выводы сделаны, 
да и Россия — не Украина, и, надеюсь, способна, — по крайней мере, на своей 
территории, — защитить своего предстоятеля, а также не помянутую, 
но подразумеваемую судью Сырову, обвинителя, свидетелей и прочих российских 
граждан. В конце концов, достаточно просто закрыть для хитрых девиц въезд: публично 
озвученная угроза убить президента России более чем достаточный для этого повод.

Если честно, думаю, они не рискнут ехать; пар, скорее всего, уйдёт во много свистков. Но цели ясны, задачи 
определены. Судя по происходящему изо дня в день, сегодня в России начинается раскрутка следующего 
этапа сценария, по пунктам расписанного продюсерами плясок во Храме. Стартовало в Пскове, оставшись 
без наказания, продолжилось в Великих Луках, — и вот уже от Балтийска до     Южно-Сахалинска   катится 
волна «осквернений в знак солидарности», причём, чем дальше, тем больше на этой волне всплывает 
грязной пены (на острове-рыбе храм испачкали уже не лозунгами, а просто сатанинской символикой). 
И делается всё не абы как, но предельно по-умному: руками совсем молодых, вплоть до (как в Балтийске) 
16-летних, не умеющих даже как следует спрятаться.

Единственный вывод: власть тупо провоцируют на аресты и процессы, прямым 
следствием которых неизбежно станут вопли тусовки и её закордонных вдохновителей 
о «массовых гонениях на молодёжь», «жестоких расправах с детьми» и так далее, — 
а «цивилизованные» СМИ и культовые лицедеи раздуют всё это в необходимой 
пропорции, чтобы уже к близкой осени, — а главное, потом, когда после Сирии 
актуальной станет Россия, — общественное мнение Запада было вполне подготовлено, 
а в умах российского обывателя прочно устаканились разброд и шатания.

Это, повторяю, умно и перспективно. Это серьёзный вызов, ответить на который в рамках имеющегося, 
туповато-самодовольного стиля мышления, на мой взгляд, практически невозможно, так что Кремлю, если 
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он не намерен окончательно превращаться в мальчика для битья, волей-неволей придётся раскачиваться 
в креативность. Благо, мозгов на Руси достаточно.

А тем, кому дорого деревянное русское зодчество, особенно, жителям беззащитной, нелёгкой на подъём 
провинции, включая милые моему сердцу Кижи, от души советую быть настороже...

Юрий Юрьев, политконструктор:

Похоже, что девушки своей системой «малых погромов» хотят спровоцировать большие погромы. Это 
не только атака на православие, это атака и на родство Руси Великой и Руси Киевской.

Андрей Давыдов, журналист: 

Нет, не поедут. Это всего лишь продолжение рекламной раскрутки. В крайнем случае, сами организуют себе 
сразу же «тёплую встречу», чтобы на безопасной волне громкого скандала свернуть в Москву, под крыло 
нашей доброй оппозиции и защиту столичной полиции. А оттуда уже можно и по Европам!

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Единственное, что могут сделать власти России — это завернуть их на границе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28505.html

На Ставрополье открылся второй форум школьных омбудсменов
23 августа в детском оздоровительно-образовательном центре «Солнечный» города Пятигорск открылся 
Второй летний университет школьных уполномоченных по правам ребёнка. Как сообщили корреспонденту 
ИА     REX   в комитете Ставропольского края по массовым коммуникациям, семинар организован 
министерством образования Ставропольского края совместно с уполномоченным при губернаторе 
Ставропольского края по правам ребёнка.

В краевом комитете по массовым коммуникациям уточнили, что в программе университета мастер-классы 
и тренинги с участием ведущих ученых краевых вузов, практиков-правоведов, а также представителей 
прокуратуры, правоохранительных органов. В дискуссиях примут участие уполномоченный по правам 
ребёнка при губернаторе Ставропольского края Светлана Адаменко, заместитель министра образования 
Ставрополья Диана Рудьева, представители общественных организаций Ставрополя и Санкт-Петербурга.

В день открытия университета состоялось пленарное заседание, на котором обсуждались итоги 
и перспективы развития образовательного комплекса в Ставропольском крае, новые механизмы защиты 
прав детей и другие вопросы. В дальнейшей программе форума пройдёт ряд обучающих семинаров, где 
слушателям расскажут о реализации законодательства Российской Федерации и Ставропольского края 
в сфере защиты прав детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, эффективности 
деятельности школьных служб примирения, формах защиты прав детей, а также об этической стороне 
работы с детьми и их родителями.

В работе круглого стола омбудсмены смогут поделиться друг с другом собственным опытом работы на посту 
школьного правозащитника. Программой работы летнего университета предусмотрены экскурсии для 
участников форума по Лермонтовским местам и по старым улицам Пятигорска. Завершится работа летнего 
университета школьных уполномоченных по правам ребёнка 25 августа.

В комитете добавили, что впервые семинар для школьных омбудсменов состоялся в 2011 году. Он был 
организован институтом Уполномоченного при губернаторе Ставропольского края по правам ребёнка 
и Минобразования региона. По итогам проведения первой встречи, было принято решение о регулярном 
проведении летних университетов уполномоченных по правам детей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28506.html

Войска покидают столицу Горного Бадахшана (Таджикистан)
Начался вывод войск из города и окрестных гор административного центра Горно-Бадахшанского 
АО в места своей постоянной дислокации. Как сообщает радио «Озоди» со ссылкой на достоверный 
источник, это решение было принято по результатам встречи министров обороны и внутренних дел 
Таджикистана Шерали Хайруллаева и Рамазона Рахимова с депутатами городского совета Хорога 
и представителями посреднической Группы −20.

Достоверный источник «Озоди», который принимал участие во встрече, уточнил, что по её итогам 
подготовлены соответствующие документы.

Таджикская служба Радио Свободная Европа/Радио Свобода уже опубликовала фотографии вывода войск. 
Сначала военные переместятся из города в местную войсковую часть, а затем вернутся в места постоянной 
дислокации в Душанбе. Какие именно подразделения выводятся сейчас из Хорога, не сообщается.
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Ожидается, что после вывода войск из города участники митинга, находящиеся на главной площади 
с 22 августа, прекратят акцию и разойдутся по домам.

Помимо вывода войск, митингующие требуют отставки руководства области и роспуска местного 
парламента. Кроме того, бадахшанцы выступают за прямые выборы главы ГБАО (сейчас он назначается 
из Душанбе) и за разделение исполнительной и законодательной на местном уровне, поскольку сегодня 
председатель области одновременно возглавляет и её парламент, сообщает агентство «Фергана».

Напомним, митинг в Хороге начался в знак протеста против убийства Имомназара Имомназарова, одного 
из неформальных лидеров ГБАО. Он был одним из четырёх местных «полевых командиров», которых 
власти подозревают в организации убийства генерала госбезопасности Абдулло Назарова, совершённого 
21 июля. Расправа над Имомназаровым произошла на фоне переговоров и после того, как местные жители 
сдали оружие, отмечает агентство «Азия Плюс».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28507.html

Казахстан планирует стать членом ВТО в 2013 году
В 2013 году Казахстан вполне может стать членом ВТО. Об этом заявил Чрезвычайный и Полномочный 
Посол Казахстана в Белоруссии Ергали Булегенов на пресс-конференции в Минске 23 августа, сообщает 
корреспондент ИА     REX  . По его словам, в настоящее время завершаются переговоры по данному вопросу.

При этом, по признанию дипломата, Казахстан вполне осознаёт, что со вступлением в ВТО значительно 
в целом возрастёт конкуренция. И сегодня государства Евразийского союза делают всё для того, чтобы 
сохранить конкурентоспособность своего сельского хозяйства в условиях вступления стран в ВТО.

Как отметил Булегенов, уже сегодня многое сделано для того, чтобы, в частности, Белоруссия сохранила 
конкурентоспособность своей молочной промышленности. Точно так же принимаются меры и в направлении 
защиты других областей сельского хозяйства.

Казахстан сегодня, по признанию дипломата, «тоже не стоит на месте»: «По целому ряду направлений 
мы сегодня активизируем инновационные разработки».

Напомним, 22 августа Россия стала полноправным членом Всемирной торговой организации. Однако 
далеко не все эксперты положительно относятся к участию России в этой организации. Так, есть те, кто 
считает, что не только потребители и российский бюджет потеряют, но и что ВТО разрушает идеологию 
Таможенного союза.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28508.html

В России могут реанимировать звание «Герой труда»
Полномочный представитель президента в Уральском федеральном округе Игорь Холманских намерен 
обратиться к президенту Владимиру Путину с предложением о введении звания «Герой труда», 
приравненного к званию «Герой России», а также медали «За трудовое отличие».

Эксперты ИА     REX   обсудили, имеет смысл вводить такое звание и соответствующие награды.

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Российская общественность — за сирийскими делами, за охотой на РПЦ — как-то успела подзабыть 
об Игоре Холманских. Многие вздрогнули, услышав эту фамилию: что-то знакомое. Звание «Герой труда» 
давно напрашивалось в пару к «Герою России», причём идею органично было озвучить именно народному 
полпреду, такие трудящиеся как Вексельберг, Кудрин или Прохоров для этого, видимо, не подходили.

Постепенно возвращается всё, что существовало во времена СССР, почти всё из этой эпохи признано 
правильным после того, как было сломано: система образования, система поощрения и даже порядок 
пробивки дырок в водительских талонах — не говоря уже о гимне или названии программы «Время». 
За исключением самого главного: экономики, в которой не повышаются цены на товары первой 
необходимости для непосредственных героев труда, где с детей не берут деньги за посещение детского 
сада.

Герои труда появляются там, где перед глазами рабочих не стоят ежедневно те, кто не работает, 
но получает при этом миллиарды. Где рабочим ежедневно не высверливает мозг реклама красивых 
товаров, которые им недоступны — за исключением стирального порошка или зубных щёток. Да и самих 
рабочих практически не осталось — ни сварщиков, ни токарей, ни строителей. Поэтому хороший шанс 
получить звезду героя № 1 имеет таджикский или киргизский мигрант.

Для того чтобы звание «Герой труда» не стало профанацией, Игорь Холманских, для 
начала, должен побороться с массой передач на федеральных телеканалах, в которых 
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рабочий высмеивается, оглупляется и унижается. В противном случае, это звание будут 
давать тем последним героям, кто до сих пор не стесняется открыто заявить своим 
соседям и знакомым: Я — Рабочий.

Однако наиболее достойными кандидатами на реанимированную награду, безусловно, являются российские 
олигархи, так как их неустанный квалифицированный труд и позволил, как нам говорят, достичь таких 
результатов. Достаточно спросить самих олигархов, и они вам скажут, что так оно и есть: денег нет только 
у пьяниц и лентяев. Таким образом, количество миллиардов — лучший критерий для объективного поиска 
героя трудового фронта. Кто не заработал, тот ни за что не сможет доказать, что потрудился на славу, 
и претендовать на почётное звание. Поэтому, один заработанный миллиард долларов — одна звезда; 
два — вторая.

Кирилл Мямлин, публицист:

Как и кого будут награждать этим званием — вопрос интересный. При социализме, где большая часть 
прибыли уходила обществу, принципиально важным являлся вопрос морального стимулирования 
за трудовые заслуги. В условиях капиталистического воспроизводства прибыли главной наградой 
становятся деньги, которыми владельцы предприятия награждают себя сами — присваивая прибыль — 
либо отдавая её часть наёмным работникам. Очевидно, что звание будет «котироваться» среди первых 
по одной причине — поскольку будет предоставлять право на амнистию в случае ареста (например, 
по уголовному делу о неуплате налогов). А для простых наёмных работников звание «Героя труда» будет 
носить, скорее, негативный смысл. Поскольку будет означать, что ему просто серьёзно недоплатили. И этой 
«грамоткой» пытаются компенсировать недоплаты, которые пошли в карман владельцам предприятий.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Звание ввести можно, но после этого олигархи будут посмеиваться, а СМИ привычно им поддакивать. Это 
звание имеет смысл на госпредприятиях, но и там может вызвать неоднозначное отношение по различным 
обстоятельствам. К примеру — создание БМД-4 это бесспорное достижение, но цена БМД-4, 
превосходящая стоимость танка, это большой вопрос даже для Минобороны.

Игорь Богатырёв, журналист:

Нет, не стоит. Это звание можно вводить там, где ценится именно Труд, а не «менеджерские качества», 
умения «организовать работу с целью максимального получения прибыли». Сейчас такими «героями 
капиталистического труда» стали бы Абрамовичи и Миллеры, не более того.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

На мой взгляд, это чисто психологический акт. Попытка вступить второй раз в одну и ту же реку, имя 
которой — СССР. Кого награждать? Рабочего, трудящегося ради прибыли капиталиста?

Станислав Стремидловский, политолог, главный редактор газеты «Цена вопроса»:

Это очень правильное предложение. Оно показывает приоритеты государства. В конце 
концов, нашу страну строили и спасали люди труда, а не бакалейщики.

Напомним, что в СССР было учреждено в 1927 году звание Герой Труда, присваивавшееся в 1928-1938 
годах, в дальнейшем его переименовали в звание Герой Социалистического Труда. В 1991 году, это звание 
было упразднено вместе с наградной системой СССР. Последней в истории удостоенной звания Героя 
Социалистического Труда стала оперная певица из Казахстана Бибигуль Тулегенова, награждённая Указом 
Президента СССР от 21 декабря 1991 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28509.html

В Белоруссии считают, что удержатся при второй волне мирового 
финансового кризиса
До настоящего времени нельзя сказать точно, кого затронет вторая волна мирового финансового кризиса, 
а кого — нет, какую продолжительность она будет иметь, заявила корреспонденту ИА     REX   член комиссии 
Парламентского собрания Союза Белоруссии и России по бюджету и финансам, заместитель председателя 
Постоянной комиссии Палаты представителей Национального собрания Республики Беларусь по жилищной 
политике, строительству, торговле и приватизации Татьяна Голубева.

По её мнению, нельзя также предсказать, какая из мировых валют как себя поведёт и как это затронет 
Белоруссию. «Поживём — посмотрим. Сегодня есть те, кто работает и старается свою экономику сделать 
более многовекторной для того, чтобы не получить плохого результата», — отметила Голубева.

Кроме того, она уточнила, что минимизировать последствия второй влны мирового финансового кризиса, 
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если она ещё разовьётся, поможет и насыщение товарами своих внутренних рынков. «К тому же когда-то 
мы имели всего несколько стран, с которыми поддерживали отношения, а сегодня вышли на 118 стран, 
поэтому я думаю, что мы удержимся», — добавила парламентарий.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28510.html

Президент Таджикистана удостоен высшей награды Туркмении
В Ашхабаде с двухдневным официальным визитом находится президент Таджикистана. Эмомали Рахмон 
прибыл в столицу Туркмении вечером 22 августа. 23 августа состоялись его переговоры с главой 
республики Гурбангулы Бердымухаммедовым, сообщило агентство CA-NEWS.

По итогам переговоров подписан пакет межправительственных соглашений. Среди них — совместное 
заявление глав государств Таджикистана и Туркменистана, Соглашение о сотрудничестве между торгово-
промышленными палатами, Соглашение между Национальным банком Таджикистана и министерством 
финансов Туркменистана о противодействии легализации доходов, полученных преступным путём 
и финансированию терроризма, Соглашение о сотрудничестве между Академиями наук двух стран, 
Межправительственная программа сотрудничества в сфере культуры и искусства на предстоящие два года, 
Программа сотрудничества министерств иностранных дел Таджикистана и Туркменистана на 2013-2014 
годы, говорится в релизе пресс-службы президента Таджикистана.

Президент Таджикистана Эмомали Рахмон также получил из рук Гурбангулы Бердымухаммедова высшую 
государственную награду Туркмении — орден президента «Битараплык», отмечает агентство «Азия Плюс».

Ранее этого ордена были удостоены лишь три человека — первый президент Туркмении Сапармурад 
Ниязов, нынешний президент этой страны Гурбангулы Бердымухаммедов и экс-председатель парламента 
Туркменистана Овезгелды Атаев.

Кроме того, Рахмон получил звание почётного профессора Туркменского государственного института 
экономики и управления «за вклад в развитие научно-культурных связей между Таджикистаном 
и Туркменистаном».

Стороны отметили, что переговоры прошли успешно и выразили уверенность, в том, что нынешний визит 
Эмомали Рахмона в Ашхабад придаст новый импульс развитию дружественных отношений двух государств.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28511.html

Путину предлагают посадить Мадонну в русскую тюрьму
Иск на 333 млн рублей к певице Мадонне и организаторам её концерта в Санкт-Петербурге подан 
в городской суд. В числе соответчиков СКК «Петербургский», где прошёл концерт, организатор — PMI, 
а также сама исполнительница. Представители общественности уверены, что данное мероприятие 
оскорбило чувства верующих и нарушило культурные устои жителей города. Тема стала поводом для 
обсуждения на Западе блогерами в американском секторе Сети. Одни считают поведения Мадонны 
недопустимым: «Я так рад, что её осудили. То, что она делает на своих шоу — недопустимо. Артисты 
должны уважать законы и порядки стран, в которых выступают». Другие напротив, поддерживают Мадонну: 
«Я отношусь к сексуальным меньшинствам. И то, что сделала Мадонна, вызывает у меня уважение. Я бы 
ей лично спасибо сказал». Третьи негативно отзываются о судебной системе в России: «Если за это можно 
подать в суд, то я не удивлен, почему в России столько бестолковых и незавершённых процессов». Кое-кто 
предлагает Путину посадить Мадонну в русскую тюрьму: «Владимир, не мог бы ты посадить Мадонну 
в тюрьму? Мы были бы тебе очень благодарны!». Кто-то считает, что иск бессмысленный: «Они от неё 
не получат ни цента. Совершенно бесполезная трата времени и сил». Некоторые не видят в выступлении 
певицы ничего особенного: «Если вам не нравится творчество Мадонны, то может просто не стоит ходить 
на её концерты?».

Напомним, что Мадонна на концерте в Санкт-Петербурге, который прошёл 9 августа в СКК 
«Петербургский», выступила в поддержку секс-меньшинств. Ранее, 7 августа на концерте в Москве, она 
выступила в поддержку арестованных участниц Pussy Riot. 

Эксперты ИА     REX   Григорий Трофимчук и Олег Антипов прокомментировали обращение в суд и оценили 
шансы истца получить 333 млн рублей.

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Странно, что власть «культурной столицы России» до сих пор не пресекла рекламную кампанию группы 
местных деятелей, которые последовательно сколачивают себе пиар на законе о гомосексуалистах, 
Мадонне и всём остальном, что ещё вытечет из этой трубы. Не сложно предположить, что после такой 
массированной информационной деятельности Санкт-Петербург будет ассоциироваться теперь у западной 
общественности, в основном, с этим набором тем.
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Выпуск от  24.08.12

Мадонна, если у неё есть какие-то консультанты, могла бы заработать на Санкт-Петербурге ещё немного 
денег. После иска в её сторону, по поводу оскорбления чувств петербуржцев, она могла бы сделать 
ответный ход, объявив на весь мир, что полностью осознала свою вину и теперь готовит новые, покаянные 
гастроли в этом городе. Что впервые в своей карьере выступит в наглухо закрытом чёрном платье, в пол, 
без всякой косметики и грязных танцев. Репертуар — исключительно «Подмосковные вечера», «То ни ветер 
ветку клонит», «Степь да степь кругом» и другая проверенная временем российская классика. Тем самым, 
она снимет много денег не только с города на Неве, но и с западных организаторов этого беспрецедентного, 
по эмоциональному накалу, шоу.

Даже если группа «российских юристов» и сможет выловить Мадонну за кулисами, прорвавшись через 
телохранителей, она с радостью отдаст им 333 млн рублей, так как финансовый навар, полученный 
от нового проекта, будет на порядок выше.

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Мне интересно, почему такая цифра — 333 млн рублей? А почему бы не 666 миллионов? На мой взгляд, 
каждый представитель любой профессии не должен выходить за её пределы. В последнее время заметна 
тенденция вмешательства медиа-тусовки в политические процессы. Лучшее противодействие этому, всё-
таки не судебные иски, которые не имеют перспектив, а голосование ногами. Не нравится вам 
политизированные концерты таких звёзд, не посещайте их концерты. Воевать с поп-звездами в судах — это 
глупо.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28512.html
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